
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 20 DE MAYO DE 2009 

 
 
 

Asistentes: 
D. Andrés Cantarero Sáez 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Juan Damas López 
D. Diego Gómez Hernández 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero  
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 10:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del 
Consejo del Departamento de los días 3 de marzo de 2009 
(ordinaria) y 21 de abril de 2009 (extraordinaria). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del depósito definitivo de la Tesis 

Doctoral de D. Oscar Sancho Juan.  
5) Aprobación, si procede, del presupuesto económico del 

Departamento del año 2009.  
6) Permisos y licencias del P.D.I. 
7) Asuntos de trámite. 
8) Turno abierto de palabra. 
 

 
1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los días 3 de marzo de 

2009 (ordinaria) y 21 de abril de 2009 (extraordinaria). 

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento de los días 3 de marzo de 
2009 (ordinaria) y 21 de abril de 2009, se aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Recientemente tuvo lugar la reunión para decidir los premios extraordinarios de Doctorado, que han sido 
otorgados a dos estudiantes de nuestro programa de doctorado: Victor Torres y Martina Delgado. El profesor 
Benito Gimeno pregunta cómo es el baremo, a lo que el Sr. Director contesta que la parte más importante son 
las publicaciones, en las que se considera el parámetro de impacto y el número de autores. 

- Hace poco se presentó el plan estratégico de Ciencia y Tecnología de la Generalitat. La convocatoria será 
única, y la resolución se pretende que salga de manera que la financiación pueda llegar a fecha 1 de enero. 
También pretenden hacer una evaluación de los proyectos y las becas se transformarán en contratos desde el 



primer año. Un dato sorprendente que salió en la reunión es que el CSIC en Valencia tiene 1200 
investigadores, que han publicado en total 775 artículos en el último año. 

- En Biología participamos en 3 grados (Biología, Biotecnología y Bioquímica), con un grupo en cada uno de 
ellos en primero, salvo en Biología que habría dos. La estructura de los grupos es tal que hay 13,1 créditos de 
profesor por grupo, teniendo en cuenta las clases de teoría (un grupo), problemas (dos subgrupos) y prácticas 
de laboratorio (cuatro subgrupos). El profesor Clodoaldo comenta que en la última CAT se habló de la 
posibilidad de abrir un tercer grupo en Biología. En cualquier caso se debería coordinar el horario de 
prácticas de Biología con los de Física. 

- Ya está aprobado el calendario académico del curso 2009-2010. 

- Las dos últimas plazas de promoción solicitadas en el Departamento, tienen ya las comisiones aprobadas, 
después de arreglar un problema relativo a la falta de paridad. Al final se solucionó el tema como se pudo en 
la Junta Consultiva. 

- Los presupuestos de laboratorios docentes y biblioteca ya están asignados y las partidas listas. 

No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

El profesor Clodoaldo Roldán informa de que mañana hay reunión de la CAT de Bioquímica. 

No habiendo más informes se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, del depósito definitivo de la Tesis Doctoral de D. Oscar Sancho Juan.  

 
El Sr. Director informa que ha llegado las solicitud de depósito definitivo de la Tesis Doctoral de D. 
Oscar Sancho Juan, con los informes favorables de los evaluadores. La Tesis Doctoral lleva por título 
“Propietats òptiques i ordre local en nitrur de gal·li dopat amb Mn i Gd”, y ha sido dirigida por el profesor 
Andrés Cantarero Sáez y la Dra. Gema Martínez Criado. No habiendo ningún comentario, el depósito de 
la Tesis es aprobado por asentimiento de todos los presentes. 

 
5) Aprobación, si procede, del presupuesto económico del Departamento del año 2009.  
  

El Sr. Director presenta la propuesta de presupuesto económico para el año 2009. Comenta que la cifra final no 
está totalmente cerrada ya que todavía hay algunas dudas en algunas cantidades. El Sr. Director recuerda que el gasto 
telefónico de llamadas a móviles es muy alto, así que pide moderación y control. Próximamente se pasará un listado 
con el gasto de cada línea. El Sr. Director comenta la asignación de cantidades. No habiendo ningún comentario el 
presupuesto es aprobado por unanimidad de todos los presentes. 
 
  

 
6) Permisos y licencias del P.D.I. 

 
No habiendo ninguno se pasa al punto siguiente. 

 
7) Asuntos de trámite 
   
       No habiendo ninguno se pasa al punto siguiente. 



 
8) Turno abierto de palabra 

El profesor Benito Gimeno comenta que va a salir una plaza de profesor titular en Avila, para impartir 
asignaturas de electromagnetsmo o afines. Si conoceis algún candidato me lo decis.  

No habiendo ninguna petición de palabra más, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta. 

 

 

Burjassot, 20 de mayo de 2009 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Documentos que se adjuntan a la presente Acta: 
Presupuesto económico del año 2009. 



 


